

Ramiro Valdés visitó entidades industriales de la provincia de Camagüey



Camagüey, 5 may(RHC-ACN) El vicepresidente cubano, Ramiro Valdés Menéndez, visitó el municipio de Nuevitas, en la provincia de Camagüey, para evaluar los acuerdos establecidos encaminados a aprovechar su alto potencial industrial.

En diálogo con funcionarios de varias entidades y autoridades del partido y el gobierno en la provincia, el Comandante de la Revolución instó al ingenio, voluntad y compromiso para convocar e integrar a los movimientos populares, en la ejecución de las principales obras sociales y económicas del municipio.

Con la presencia de Inés María Chapman, presidenta del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INRH), el vicepresidente examinó además, el suministro de agua al municipio de economía eminentemente industrial, cuyas fuentes superficiales de abasto están por debajo de la mitad de su volumen total.

Al culminar el intercambio, recorrió la Fábrica de Bombas de Agua Alejandro Arias de Camagüey, adscrita a la Empresa Industrial de Riego (EIR), con casi 30 años en funcionamiento y una capacidad para producir cuatro mil máquinas al año.

En conversación con Julián Alonso, director de la EIR, Valdés Menéndez conoció sobre el funcionamiento de esa entidad que en el país agrupa a otras cuatro fábricas, e indicó que el futuro del uso eficiente del agua estará garantizado con una mejor utilización del riego por goteo en la agricultura.

En la visita dialogó además con trabajadores de la fábrica camagüeyana, interesado en el flujo tecnológico y productivo del taller, y significó que Nuevitas tiene que ser el paradigma en la integración del desarrollo socioeconómico del país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/129096-ramiro-valdes-visito-entidades-industriales-de-la-provincia-de-camaguey>



Radio Habana Cuba